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平成２７年海南市議会１１月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10分 

１ インフルエンザ予防ワクチン接種について 

乳幼児・児童インフルエンザ予防接種への助成を求める 

２ 市庁舎跡地及び周辺地域の活性化について 

基本姿勢について問う 

２ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間  10分 

１ 鳥獣被害と対策について 

 (1) 有害鳥獣による被害状況について 

 (2) 猟友会の現状について 

 (3) 被害対策について 

   ① 実績と効果について 

   ② 被害防止計画について 

２ 熊野古道わくわくハイクについて 

 (1) 事業全般の現状について 

 (2) 近年の改善した取り組みについて 

 (3) 来年度からの事業計画の変更について 

 (4) 特産品のＰＲや販売促進について 

３ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

１ 中学校給食実施について 

実施に向けた作業はどのような状況で、実施時期はいつごろを

予想していますか 

２ 通学路の安全対策について 

 (1) 本市全域での小中学校の通学路の安全についての実地調

査は毎年どのようにされていますか 

 (2) 戸坂地区から大東小学校への通学にはコミバス利用の検

討もしていくと言われましたが、どのようになりましたか 

 (3) スクールバス、スクールタクシー通学にかかる委託料を教

えてください（市内全ての小学校での委託料を個別で） 

 (4) 小学校への通学に市内で一番時間がかかる地域、二番目に

時間がかかる地域はどこですか。また、それぞれの通学時

間、子供たちの人数を教えてください 

 (5) 通学路に安全啓発の看板やのぼり等を設置できませんか 

４ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間  ５分 

認知症予防対策 

 (1) 認知症カフェの取り組み 

 (2) 軽度認知機能障害への取り組み 

 (3) 認知症チェッカーの導入をしては 
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５ ６番 

黒 木 良 夫 

登壇時間 10分 

１ 高齢者肺炎球菌ワクチン定期接種率の向上について 

 (1) 平成 26 年度接種予算、接種人数及び接種率は 

 (2) 平成 27 年度接種率の目標は 

 (3) 県下他市との接種率の比較及び自己負担額は 

 (4) 接種対象者への通知方法やＰＲはどのようにされていま

すか 

２ 介護保険を使わない健康な高齢者の方に表彰しては 

健康で介護保険を使っていない方を健康優良者として表彰して

はどうか 

６ ２番 

中 西   徹 

登壇時間 10分 

１ 買い物弱者対策について 

 (1) 実態把握はされていますか 

 (2) 民間業者との連携は考えられていますか 

 (3) オンデマンド交通の実施を考えるべきだと思いますが、検

討されたことはありますか 

２ 国民年金事務の運営について 

(1) 国民年金事務はどのようなものがあるか、主な事業内容を

教えてください 

(2) 国民年金事務にかかる経費については、どのように措置さ

れていますか 

７ １７番 

川 端   進 

登壇時間 30分 

１ 公共施設等総合管理計画について 

 取り組み状況と方針について 

２ 海南医療センター経営について 

 (1) 前ガイドラインに基づく評価について 

 (2) 経営改善対策 

 (3) 新ガイドラインへの対応 

 (4) 医師給与と手当 

３ 市長の給料と退職金について 

(1) 自治日報の記事から考える 

(2) 海南市長の給料、交際費、退職金及び全国市長会役職兼任

について 

４ 当局の説明責任について 

(1) 官庁施設の耐震計画基準から考える 

(2) 市当局の説明責任をどう果たすか 
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８ ２２番 

栗 本 量 生 

登壇時間 10分 

１ （仮称）西部こども園について 

安全対策はできているか 

   ① 地震対策は 

   ② 津波対策は 

   ③ 液状化対策は 

２ マイナンバー制度について 

(1) 一般の住民に具体的にどんなメリットがあるのか 

(2) 通知カードが来て個人番号カードが交付されるまでマイ

ナンバーは使えないのか 

(3) 交付申請を拒否するとその人のマイナンバーはどうなる

のか 

９ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 非常勤職員の勤務条件改善について 

 非常勤職員の現状と今後の待遇改善について 

２ 小中学生の携帯電話やスマートフォンなどの対策 

(1) ＳＮＳの利用について教職員・保護者・児童・生徒それぞ

れの現状 

(2) 適切な使い方を身につけるための対策について 

３ 道徳教育のあり方について 

 「道徳」の教科化を前に、そのあり方について 

10 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 30分 

１ 老人福祉施設（南風園・白寿荘）の民間譲渡について 

(1) 公設特養の役割をどのように考えているか 

(2) 「民間のノウハウを生かしたサービスの向上が期待でき

る」としているが、どのようなサービスが向上するのか 

(3) 施設の老朽化、機能は、「公共施設等総合管理計画」策定

の中で検討すべきではないか 

(4) 設置者の管理体制（常務理事、事務局長、園長の人事）に

問題があったのではないか 

(5) 建物無償譲渡、土地無償貸し付けは、公有財産、市社会福

祉事業団財産を棄損することになるのではないか 

(6) 合併協議は、市民、議会の同意を得るまで延期または中止

すべきではないか 

２ 子供の貧困対策について 

(1) 神出市長はどのように考えているか 

(2) 保育について 

  ① 保育料軽減の「年少扶養控除」再算定を行っているのか 

  ② 非婚ひとり親家庭に寡婦（夫）控除のみなし適用の実施 

     を 

  ③ 新制度を理由とした「育休退園」を求めていないか 

(3) 国民健康保険税に多子減免制度の創設を 

(4) 庁内体制の構築 

   子供の貧困対策会議の設置を 
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11 ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 15分 

１ 海南スポーツセンターへエレベーターの設置を 

～仕出し弁当納入業者の二度と受注したくない旨の声を聞い

て～ 

(1) 納入業者の現場での苦労を把握しているか 

(2) 受ける業者がなくなれば、利用者の利便性が悪くなり、利

用者減につながるのではないか 

(3) エレベーターまたはリフトを設置すべきではないか 

２ 市営住宅敷地内と公共施設への自動販売機の設置について 

(1) 自動販売機を設置し、キックバックを活用して市営住宅や

公共施設の修繕に充ててはどうか 

(2) ＡＥＤ内臓型や災害ベンダー型のような住民の命や暮ら

しを守るタイプへの変更・普及を推進しては 

12 １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 40分 

１ ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）による海南市の農業

への影響について 

(1) ＴＰＰについてどのように考えているか 

(2) 海南市の農業にどのような影響が予想されるか 

(3) 和歌山県やＪＡなどと連携して、影響を受ける農家への対

策及び農業振興策を講じることを求める 

２ 共同井戸から上水道への布設がえに伴う自己負担分の問題に

ついて 

(1) 地元との協議の状況について 

(2) 住民への具体的な支援を求める 

３ 「地方創生」について 

(1) 「地方創生」についてどのように考えているか 

(2) 海南市の取り組みの現状について 

(3) 海南市の特色を生かした「まちづくり」策を 
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13 １２番 

岡   義 明 

登壇時間 30分 

１ 津波対策事業について 

(1) 浮上式防波堤計画から港湾内堤防かさ上げ計画に変更さ

れたが、その間の過程について把握されていますか 

(2) 今の段階で市民に情報提供し、意見や要望を聞くことが大

変大事である。決定したものを市民に報告するやり方は

「まずい」のではないか 

(3) 国の直轄工事に伴う企業の送油管の移設などにかかる経

費の補償について把握していますか 

(4) 浮上式防波堤及び港湾内堤防かさ上げ工事の予算につい

て把握していますか 

(5) 港湾内堤防かさ上げ工事に伴う本市の追加支援について 

２ 介護予防・日常生活支援総合事業（国のガイドライン）につ

いて 

 (1) 基本チェックリストの判定について 

(2) 協議体及びコーディネーターについて 

(3) サロンの実施状況と今後の計画について 

 


